

Lutte de classe

Mailly briseur de grève. La preuve.

Mercredi soir sur France-3 après avoir reçu la « *lettre de méthode* » adressée par le ministre du Travail aux syndicats pour l'ouverture de négociations tripartites dans les entreprises concernées par la réforme des régimes spéciaux de retraite, il a déclaré « *Si l'on veut discuter, une négociation, ça doit être loyale* », et d'ajouter : « *Nous allons aller aux négociations et nous allons défendre nos positions* », qui ne peuvent pas être celles des syndiqués FO et des agents concernés puisque le gouvernement refuse de maintenir les 37,5 annuités.

Il n'y a rien à négocier monsieur Mailly, le gouvernement doit retirer purement et simplement son projet de loi réactionnaire !

On a parfaitement compris que Mailly emboîtait le pas à Thibault qui veut diviser les agents en grève pour que le gouvernement puisse faire passer sa contre-réforme sur les retraites :

« *L'Etat c'est l'actionnaire, il faut qu'il soit présent dans les négociations* », a-t-il également observé, en estimant qu'elles devraient « *démarrer assez rapidement, entreprise par entreprise* ».

Et dire que les militants du PT qui étaient délégués au dernier congrès de FO ont voté la résolution présentée par Mailly, sans commentaire.

Rupture immédiate des relations avec le gouvernement et le Medef !

A bas le dialogue social !

(source : AP 14.11)